

## **Homeoffice – Das neue (alte) Setting. Sicherheit und Gesundheit quo vadis?**

*Vincenzo Cusumano, Michael Gemünd, Peter Krauss-Hoffmann, Laurenz Mülheims und Dirk Windemuth*

### **Zusammenfassung**

Die coronabedingte quantitative Ausweitung des Homeoffice war ein wesentlicher Bestandteil zur Eingrenzung der Pandemie. Das Arbeiten im Homeoffice erwies sich aber nicht nur als vorteilhaft, es entstanden oder verschärften sich viele Probleme. Um die Probleme zu lösen und dem Homeoffice eine Zukunft zu geben, sind Maßnahmen der Arbeitsgestaltung, zum Kompetenzerwerbs der Beschäftigten, zur Optimierung der ergonomischen Arbeitsplatzgestaltung zu ergreifen sowie rechtliche Rahmenbedingungen zu schaffen.

*Abstract: Homeoffice – The New (Old) Setting. Safety and Health Quo Vadis?*

Covid-19 has led to a strong increase of home office use, because it was an essential instrument for containing the pandemic. Working in the home office not only turned out to be advantageous, however. It worsened existing problems and created new ones. In order to address these challenges and to give home office a future, measures must be taken regarding work design, employee training and qualification, the optimization of an ergonomic workplace design as well as the creation of a legal framework.

*JEL-Klassifizierung: I10, I18*